News Release

Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

 N^{0} 174

Le 12 août 1988

NOMINATION AU CONSEIL D'ADMINISTRATION

DE LA

FONDATION ASIE-PACIFIQUE DU CANADA

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Jean-Paul Gourdeau, ing. M. Sc., au Conseil d'administration de la Fondation Asie-Pacifique. M. Gourdeau est actuellement président et administrateur en chef du Groupe SNC de Montréal (Québec).

La Fondation Asie-Pacifique, dont le siège est à Vancouver, a été constituée en 1984 par une loi du Parlement. Il s'agit d'un organisme indépendant à but non lucratif dont l'objectif est d'amener la population et les institutions du Canada et celles de la région Asie-Pacifique à mieux se comprendre et mieux se connaître.

Elle a précisément pour mandat de renforcer la présence économique du Canada dans cette région, par l'application de mesures et de programmes visant les secteurs économiques et commerciaux, l'éducation, l'information, la culture et les affaires publiques.

M. Gourdeau occupe plusieurs autres postes d'administrateurs, notamment auprès de la Fondation de l'Université du Québec à Montréal, de l'Association canadienne d'exportation (président 1984-1985) et du Centre de finance de commerce international de la Chambre de commerce du district de Montréal.

M. Gourdeau a fait ses études à l'Université Laval (1949), à l'École polytechnique de l'Université de Montréal (B. A. Sc., 1951) et à l'université Harvard (M. Sc., 1952).

- 30 -

Secretary of State for External Affairs Secrétaire d'État aux Affaires extérieures